



El presidente del Consejo Económico y Social de Castilla y León, Enrique Cabero; el fundador y presidente del Grupo Global Exchange, Isidoro J. Alanís; José Elena Vacas; el presidente de CEOE-CEPYME Salamanca, Diego García; Sebastián de Prada, Ricardo Hernández y Luis Andrés Vaquero, de DareMapp, y algunos integrantes de Comercial Acera. REP. FOTOGRÁFICO: ALMEIDA

CEOE-CEPYME entrega sus premios a la excelencia empresarial 2023

• Isidoro Alanís (Global Exchange), DareMapp y Comercial Acera recibieron sus galardones este viernes

• El comité ejecutivo reconoció al presidente del Consejo Económico y Social de Castilla y León, Enrique Cabero

ELENA MARTÍN RODRÍGUEZ

Salamanca—Un año más, el Hotel Regio fue el escenario elegido para albergar la entrega de premios a la excelencia empresarial de CEOE-CEPYME Salamanca.

La gala, celebrada este viernes, 26 de mayo, patrocinada por Caja Rural de Salamanca y que contó con la colaboración de Adventia y Citycesa, distinguió a Isidoro Alanís Marco, presidente del Grupo Global Exchange, en reconocimiento a su contribución en la creación de riqueza y empleo de la provincia, su vocación multinacional, así como por su apuesta por la innovación tecnológica en la implementación de servicios adaptados a las necesidades de los clientes; a DareMapp por su aportación tecnológica en el mundo

de las aplicaciones gamificadas y su apuesta por Salamanca para el desarrollo de las app destinadas al impulso del turismo y el comercio con el Premio Innovación y a Comercial Acera, por su trayectoria de más de más de 37 años en el sector de la distribución de bebidas en hostelería y su contribución al asociacionismo empresarial con el Premio Excelencia.

Además, el comité ejecutivo concedió un reconocimiento al presidente del Consejo Económico y Social de Castilla y León, Enrique Cabero, por su labor al frente de este organismo y su defensa del importante papel de los agentes sociales en el impulso de políticas generadoras de empleo, así como a José Elena Vacas (Recreativos Juan José Vacas) en reconocimiento a su larga trayectoria empresarial y a su compromiso con el asociacionismo como miembro CEOE-CEPYME Salamanca.

Alegato ante los políticos

El presidente de CEOE-CEPYME Salamanca, Diego García, resaltó la dificultad que ha tenido, sobre todo en los últimos meses, el hecho de ser empresario, teniendo en cuenta que todas las empresas han tenido que 'sobrevivir' a un contexto de incertidumbre, con una inflación disparada y los tipos de interés al alza.

"Nuestro día a día parece, cada vez

más, una cadena de obstáculos. Nuestro marco social y político hace que desempeñar nuestro papel no sea fácil. Somos agentes impulsores de progreso y de competitividad y motores de la innovación. No deberíamos tener que recordarles a nuestros políticos que las empresas son las principales generadoras de empleo y que únicamente a través de ellas seremos capaces de conseguir el desarrollo económico de nuestra provincia", aseguró, recalando, además, la importancia que tiene el que todos sigan trabajando de la mano para seguir promoviendo el crecimiento económico con el diálogo constructivo entre administración y patronal como base: "Este es el camino para fomentar el emprendimiento, la creación de empleo y el desarrollo económico sostenible".

Diego García también incidió en la firma de la declaración que, hace justo un año, CEOE-CEPYME firmó con la Confederación de Empresarios de Salamanca para crear un espacio de trabajo conjunto, caracterizado por la unidad, para abordar las necesidades del empresariado salmantino y agradeció los años dedicados a todos los premiados: "Vuestro ejemplo y experiencia serán una motivación para las nuevas generaciones que, a buen seguro, se mirarán en nuestro espejo para perseguir sus sueños".



José Elena Vacas fue premiada por su larga trayectoria empresarial y por su compromiso con el asociacionismo como miembro de CEOE-CEPYME Salamanca.



El presidente de CEOE-CEPYME Salamanca, Diego García, junto al presidente del Consejo Económico y Social de Castilla y León, Enrique Cabero, premiado por su labor al frente del organismo.

Isidoro Alanís, 'pionero' en el intercambio de divisas

ELENA MARTÍN RODRÍGUEZ

Salamanca—El comienzo de la experiencia empresarial en el mundo del intercambio de divisas de Isidoro J. Alanís data de hace exactamente 27 años. En el año 1996, este miembro de la cuarta generación de una familia de comerciantes, se incorporó a Eurodivisas como primer trabajador de la empresa en su pueblo natal, Fuentes de Oñoro, el cual puede presumir por estar próximo a la frontera con Portugal, siendo algo que explica la actividad especializada en prestar el servicio de cambio de divisas a los turistas internacionales que lleva a cabo la empresa.

A día de hoy y 27 años después, el Grupo Global Exchange, compañía que tiene su domicilio social en esta localidad y su sede corporativa en

Salamanca, es la segunda empresa a nivel mundial en el sector del cambio de divisas. En 2022, el Grupo Global Exchange atendió a 9,3 millones de clientes en sus 350 oficinas, con las que opera en 64 aeropuertos internacionales de 23 países de los cinco continentes.

En la actualidad, Global Exchange cuenta con una plantilla de 2.225 empleados. Cerró el ejercicio 2022 con una facturación de 217 millones de euros y con un volumen de negocio de 1.800 millones de euros. De esta forma, la empresa presidida por Isidoro Alanís gestiona también el servicio de devolución de IVA y Tax Free para los no residentes en aeropuertos de Turquía, Francia, Suiza, Dinamarca y España. Únicamente en nuestro país, tramita más del 90%

de los reembolsos solicitados por los pasajeros internacionales en los aeropuertos.

Global Exchange sigue trabajando para extenderse a más países y abordar nuevos proyectos con la excelencia de su modelo de atención al cliente y la alta innovación de sus servicios. Uno de sus próximos hitos será la próxima inauguración, tras una inversión de tres millones de euros, de su nueva sede tecnológica en la capital salmantina.

De esta forma, esta empresa colíder en el intercambio de divisas contará con una de las instalaciones más modernas del sector tecnológico y digital en Castilla y León, en la que tendrá más de 200 profesionales altamente cualificados a finales de año. Sobre estas bases, Grupo Global Exchange proyectará hacia el futuro su senda de crecimiento y buscará consolidar su compromiso con la ciudad, además de su apuesta por su potencial emprendedor.



El fundador y presidente del Grupo Global Exchange, Isidoro J. Alanís, recogió el Premio CEOE Castilla y León 2023.

DareMapp, la aplicación que impulsa el turismo con juegos

ELENA MARTÍN RODRÍGUEZ

Salamanca—Desde que se efectuó su lanzamiento, la empresa DareMapp, ubicada en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, se ha consolidado como una de las más populares para crear rutas, juegos y desafíos que proponen una nueva forma de acercarse a un conocimiento o a una experiencia a través de la interacción con el entorno.

Esta aplicación móvil, disponible en Android y en iOS, sirve como herramienta para dinamizar espacios y eventos. Por medio de la gamificación geolocalizada y, de una manera sencilla y automatizada, ofrece una experiencia única de entretenimiento, caracterizada por un gran potencial en sectores como el

del turismo, del comercio o de la educación.

Hay que destacar que, detrás de esta herramienta, se encuentran tres inquietos emprendedores salmantinos, quienes se han convertido en un ejemplo del potencial que ofrece el ecosistema tecnológico de Salamanca, cuyo trabajo ha sido reconocido con el Premio Innovación de CEOE-CEPYME Salamanca.

El galardón fue recogido por los tres emprendedores salmantinos y creadores de la aplicación, Sebastián de Prada, Ricardo Hernández y Luis Andrés Vaquero, que, desde que pusieron en pie el proyecto, se fijaron como principal objetivo realizar desafíos, visitas turísticas, rutas gastronómicas o retos en el comercio local para impulsar sus ven-

tas. "Para nosotros, es un orgullo recibir este premio porque, anteriormente, este galardón ha sido concedido a empresas punteras en el sector", aseguraron, recalando la importancia que tiene el hecho de que se siga dando pie a la innovación diaria, gracias a la cual se han creado modelos de negocio que antes no existían.

Una vez recogido el reconocimiento, entregado por la subdelegada del Gobierno en Salamanca, Encarnación Pérez, y por Sergio Pérez, de CEOE-CEPYME Salamanca, los creadores de DareMapp incidieron en que, su pretensión no es otra que la de hacer que, con esta aplicación, Salamanca siga traspasando fronteras. "Ahora tenemos presencia en Castilla y León, pero queremos alcanzar el resto del territorio nacional en 2024", aseguraron los creadores de DareMapp una vez recibido el reconocimiento.



La subdelegada del Gobierno en Salamanca, Encarnación Pérez, y Sergio Pérez, de CEOE-CEPYME Salamanca, entregaron el Premio Innovación a DareMapp.

Comercial Acera, clave para la hostelería salmantina

ELENA MARTÍN RODRÍGUEZ

Salamanca—Lejos queda el año 1971, cuando Francisco Acera regresó a Salamanca después de haber estado ocho años en Suiza para abrir, junto a su hermano, una tienda de alimentación ubicada en la calle Palencia, a la que le siguió, en el año 1975, La Bodeguita, en la calle Candelario.

En este establecimiento, se empezaron a fraguar las bases de Comercial Acera, la distribuidora de vino a granel y de bebidas clave para la hostelería salmantina y que, a día de hoy, ofrece sus servicios a más de 3.000 hosteleros de la provincia y de la capital.

En 1985, compraron una nave en la calle Fuenteguinaldo ya con ese nombre-Comercial de Vinos Acera

S.L., donde el buen hacer de los hermanos Acera hizo que diversas empresas multinacionales empezaran a confiar en ellos para distribuir sus productos y convertirse en una de las principales empresas del sector, cuya trayectoria ha sido reconocida este año por CEOE-CEPYME Salamanca con el Premio Excelencia y Desarrollo Empresarial.

Actualmente, Comercial Acera dispone de una plantilla de 22 trabajadores directos, a los que se añaden los colaboradores en la zona de Béjar, Ciudad Rodrigo, Alba de Tormes, Peñaranda, Guijuelo, Vitigudiño, Barco de Ávila y Alaejos, quienes facilitan a Comercial de Acera llegar a cualquier rincón de Salamanca.

"Si hoy estoy aquí, recogiendo es-

te premio, es porque un día tuve que elegir a qué me quería dedicar. Lo tuve bastante fácil porque mi padre, cuando terminaba las clases, me traía a la oficina para que aprendiera el oficio", rememoró Gabriela Acera, la encargada de recoger el galardón, hija del fundador de esta empresa familiar, Francisco Acera, y a la vez socia-gerente, que, tras formarse en gestión de recursos humanos, asumió su dirección en 2006, trabajando codo con codo junto a su socio y gerente de ventas, Carlos Gallego, además de con sus hijos, Alejandro y María.

Además, dedicó el premio a todos los miembros de su equipo, presentes en la gala, e hizo una mención especial dedicada a sus hijos, animándoles a que, por medio del esfuerzo continuo, consigan todos sus propósitos, recalando que, tarde o temprano, pasarán de ser el futuro de la empresa a ser su presente.



Entrega del Premio Excelencia y Desarrollo Empresarial a Comercial Acera por su trayectoria de más de 37 años en el sector de la distribución de bebidas en hostelería.